Приложение № 5.1. к Приказу № ____ от «___»___________2025 года

	ДОГОВОР №
договор об оказании платных образовательных услуг иностранному гражданину по образовательным программам высшего образования(трехсторонний)

г. Архангельск                                                                     «___» ___________ 202_г.

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Северный государственный медицинский университет» Министерства здравоохранения Российской Федерации, действующее на основании лицензии серии 90Л01 № 0009473, выданной Федеральной службой по надзору в сфере образования и науки 23 сентября 2016 г. бессрочно, регистрационный № 2400, свидетельства о государственной аккредитации серии 90А01 № 0003784 выданного Федеральной службой по надзору в сфере образования и науки  07.05.2021 года, действующее по 07.05.2027 г., регистрационный № 3564, именуемое в дальнейшем "Университет", в лице _____________________________, действующего на основании _________________ и  Устава, с одной стороны, и _____________________________________________________, именуемое в дальнейшем «Заказчик», в лице _________________________________, действующего на основании  _________________________ с другой стороны, и гражданин   _____________________, именуемый  в дальнейшем «Обучающийся», действующий от своего имени с третьей стороны, совместно именуемые «Стороны», заключили настоящий Договор о следующем:

1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ
1.1. Университет обязуется оказать Обучающемуся, направленного Заказчиком на обучение образовательную услугу, а Заказчик обязуется оплатить Университету стоимость обучения Обучающегося по образовательной программе высшего образования: по направлению подготовки / специальности (уровень специалитета)
           Лечебное дело                                               Код 31.05.01)
 (наименование специальности или направления подготовки) 
-по очной форме обучения в пределах Федерального Государственного Образовательного Стандарта в соответствии с учебными планами и образовательными программами Университета (далее - Образовательная программа).
1.2. Местом исполнения настоящего Договора является Российская Федерация, город Архангельск.
1.3. При исполнении настоящего Договора стороны руководствуются настоящим Договором, действующим законодательством Российской Федерации, Законом Российской Федерации от 07 февраля 1992 г. № 2300-1 «О защите прав потребителей» и Федеральным законом от 29 декабря 2012 г. № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», Правилами  оказания платных образовательных услуг, утвержденных постановлением Правительства Российской Федерации от 15 сентября 2020 г. N 1441 и Уставом Университета. Действующими локальными нормативными актами Университета.
1.4. Нормативный срок обучения по данной Образовательной программе в соответствии с Федеральным Государственным Стандартом составляет __________ лет.
1.5. Срок обучения Обучающегося в рамках настоящего договора составляет: __________________________ лет.


2. ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ СТОРОН.
2.1. Университет обязан:
2.1.1. Обеспечить Обучающемуся оказание платных образовательных услуг в полном объеме в соответствии с образовательными программами (частью образовательной программы) организовать и провести образовательный процесс по обучению Обучающегося в объёме учебного плана и программе, соответствующим Федеральному Государственному Образовательному Стандарту в соответствии с п. 1.1. настоящего Договора в период с момента зачисления Обучающегося до окончания его обучения.
2.1.2. После окончания обучения и успешной государственной итоговой аттестации выдать Обучающемуся диплом государственного образца.
2.2. Университет имеет право:
2.2.1. Расторгнуть договор в одностороннем порядке в случаях, предусмотренных пунктом 22 Правил оказания платных образовательных услуг, утвержденных постановлением Правительства Российской Федерации от 15 сентября 2020 г. N 1441 и отчислить Обучающегося в следующих случаях:
-применение к Обучающемуся, достигшему возраста 15 лет, отчисления как меры дисциплинарного взыскания;
- невыполнение Обучающимся по профессиональной образовательной программе обязанностей по добросовестному освоению образовательной программы и выполнению учебного плана;
- установление нарушения порядка приема в осуществляющую образовательную деятельность организацию, повлекшего по вине Обучающегося его незаконное зачисление в Университет;
-не выполнение Заказчиком обязанности по оплате за обучение, в следствие не перечисление Обучающимся денежных средств Заказчику;
- невозможность надлежащего исполнения обязательств по оказанию платных образовательных услуг вследствие действий (бездействий) Обучающегося;
- в других случаях, предусмотренных законодательством Российской Федерации;
2.6. 	Отчисление Обучающегося из Университета производится в соответствии с утверждённым в Университете Положением о порядке отчисления обучающихся из ФГБОУ ВО СГМУ (г. Архангельск) Минздрава России.
2.3.Заказчик имеет право знакомиться с результатами обучения, устанавливать доплаты и стипендии Обучающемуся.
2.4. Заказчик обязан оплачивать обучение в порядке и размере, установленных настоящим договором. 
2.5. Обучающийся имеет право: ознакомиться с Уставом университета, знать программу обучения, пользоваться библиотекой и библиотечным фондом в соответствии с Правилами пользования научной библиотекой, посещать все виды учебных занятий, принимать участие во всех видах научно - исследовательских работ, конференциях, представлять свои работы к публикации, осуществлять другие свои права в соответствии с законодательством.
2.  2.6.	Обучающийся обязан:
2.  2.6.1.	Посещать учебные занятия, осваивать учебные программы, овладевать профессиональными навыками, сдавать зачеты и экзамены в установленные учебными планами сроки.
2.  2.6.2.	Выполнять Правила внутреннего распорядка обучающихся в Университете.
2.2.6.3.	Строго соблюдать требования Устава и иных локальных нормативных актов.
2. 2.6.4.	Соблюдать Правила пожарной безопасности и техники безопасности в процессе обучения и нахождения в помещениях университета.
2.6.5.	Беречь имущество университета, в том числе учебную литературу и пособия.

3. ПОРЯДОК ОПЛАТЫ
3.1. Полная стоимость образовательных услуг за весь период обучения составляет (_______________________________________________________________________________________________________) рублей.
3.1.1. Стоимость обучения на 202__ / 202___ учебный год устанавливается в размере ____________ (	_____________) рублей.
Оплата полной стоимости образовательных услуг за весь период обучения, в том числе расчёт стоимости обучения на каждый текущий учебный год, производятся согласно заключенного с ________________________ договору № _____________ от____________ года и дополнительных соглашений к договору. В стоимость обучения не входит стипендия и другие социальные выплаты и компенсации.
3.2. Увеличение стоимости платных образовательных услуг после заключения настоящего Договора не допускается, за исключением увеличения стоимости указанных услуг с учётом уровня инфляции, предусмотренного основными характеристиками федерального бюджета на очередной финансовый год и плановый период. Изменение стоимости производится не чаще одного раза в год. 
3.3 Принятие решения об изменении стоимости обучения оформляется приказом ректора и доводится до сведения Заказчика и Обучающегося не позднее, чем за 30 дней до наступления срока оплаты.
3.4 Стоимость обучения на последующие учебные годы оформляется в Дополнительных соглашениях, которые являются неотъемлемой частью настоящего Договора.
3.5.	Оплата за оказанные образовательные услуги производится Заказчиком в соответствии с заключенным с _______________________ договором № ___________ от  _________ года и дополнительных соглашений к договору в следующем порядке и размерах:
3.5.1. Первый курс – до начала установленного учебного года - 100 % годовой стоимости.
3.5.2. Второй и последующие курсы - до 30 октября текущего учебного года - 50 % годовой стоимости, до 30 января текущего учебного года - 50 % годовой стоимости.
3.6.		При отчислении Заказчику возвращаются денежные средства, уплаченные им в порядке предоплаты, за тот период, в котором образовательная услуга Обучающемуся не оказывалась. Дата начала вышеуказанного периода определяется датой регистрации заявления Обучающегося об отчислении по собственному желанию или датой, указанной в приказе (при отчислении за академическую неуспеваемость). Исключение составляют случаи, когда дата отчисления, указанная Обучающимся в заявлении, позже даты регистрации заявления, и, соответственно, начало периода определяется датой, указанной Обучающимся.
4. ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ УСЛОВИЯ 
4.1. Условия настоящего Договора могут быть изменены по Соглашению Сторон.
4.2. Договор может быть расторгнут по соглашению Сторон.
4.3. Университет вправе расторгнуть договор в одностороннем порядке в случаях, указанных в п. 2.2.1. настоящего договора с уведомлением Заказчика и  Обучающегося.
4.4. Действие настоящего Договора прекращается досрочно:
· по инициативе Обучающегося, в том числе в случае перевода Обучающегося для продолжения обучения в другую организацию, осуществляющую образовательную деятельность;
· по инициативе Университета в случае применения к Обучающемуся меры дисциплинарного взыскания в виде отчисления;
· по обстоятельствам, не зависящим от воли Сторон, в том числе в случае ликвидации Университета;
4.5. Обучающийся вправе отказаться от исполнения настоящего Договора при условии оплаты Заказчику фактически понесенных им расходов, а Заказчик оплачивает Университету фактически понесенные расходы за оказанные услуги Обучающемуся.
4.6. Споры по договору решаются путем переговоров или в судебном порядке.
4.7. Настоящий Договор составлен в трёх экземплярах, по одному для каждой из Сторон. Все экземпляры имеют одинаковую юридическую силу.

5.ОТВЕТСТВЕННОСТЬ  УНИВЕРСИТЕТА, ЗАКАЗЧИКА И ОБУЧАЮЩЕГОСЯ

5.1. За неисполнение или ненадлежащее исполнение своих обязательств по Договору Стороны несут ответственность, предусмотренную законодательством Российской Федерации и настоящим Договором.
Ответственность Университета:
5.2. При обнаружении недостатка образовательной услуги, в том числе оказания не в полном объеме, предусмотренном образовательными программами (частью образовательной программы), Заказчик вправе по своему выбору потребовать:
5.2.1. Безвозмездного оказания образовательной услуги.
5.2.2. Соразмерного уменьшения стоимости оказанной образовательной услуги.
5.2.3. Возмещения понесенных им расходов по устранению недостатков оказанной образовательной услуги своими силами или третьими лицами.
5.3. Заказчик вправе отказаться от исполнения Договора и потребовать полного возмещения убытков, если в установленный срок недостатки образовательной услуги не устранены Университетом. Заказчик также вправе отказаться от исполнения Договора, если им обнаружен существенный недостаток оказанной образовательной услуги или иные существенные отступления от условий Договора.
5.4. Если Университет нарушил сроки оказания образовательной услуги (сроки начала и (или) окончания оказания образовательной услуги и (или) промежуточные сроки оказания образовательной услуги) либо если во время оказания образовательной услуги стало очевидным, что она не будет оказана в срок, Заказчик вправе по своему выбору:
5.4.1. Назначить Университету новый срок, в течение которого Университет должен приступить к оказанию образовательной услуги и (или) закончить оказание образовательной услуги;
5.4.2. Поручить оказать образовательную услугу третьим лицам за разумную цену и потребовать от Университета возмещения понесенных расходов;
5.4.3. Потребовать уменьшения стоимости образовательной услуги;
5.4.4. Расторгнуть Договор.
Ответственность Заказчика:
5.5. В случае нарушения Заказчиком сроков оплаты, оговоренных в главе 3 настоящего Договора и в дополнительных соглашениях к нему, Университет имеет право взыскать с Заказчика пени в размере 0,3% от неуплаченной суммы за каждый календарный день просрочки платежа. Начисление пени производится в течение одного месяца с даты начала нарушения Заказчиком сроков оплаты. Если сумма произведенного платежа недостаточна для погашения задолженности по оплате обучения (основной суммы долга) и пеней за несвоевременную оплату, то сначала погашаются пени, а оставшаяся часть идет на погашение основной суммы долга. В случае, если нарушение сроков оплаты было допущено Заказчиком по вине Обучающегося (не перечисление денежных средств Заказчику), то пени не начисляются, а по истечении одного месяца, с даты начала нарушения сроков оплаты договор на платное обучение расторгается Университетом в одностороннем порядке.
Ответственность Обучающегося:
5.6. В случае нарушения обучающимся обязанностей, указанных в п. 2.6. настоящего договора, к нему могут быть применены меры дисциплинарного характера в соответствии с Федеральным законом от 29.12.2012 N 273-ФЗ "Об образовании в Российской Федерации" и локальными нормативными актами ФГБОУ ВО СГМУ (г. Архангельск) Минздрава России.

6.СРОК ДЕЙСТВИЯ ДОГОВОРА.
6.1. Настоящий Договор вступает в силу с момента подписания его тремя сторонами, и действует до полного исполнения Сторонами обязательств.
6.2. В случае отчисления Обучающегося договор считается расторгнутым со дня его отчисления, или со дня неоказания образовательной услуги.
6.3.Действиенастоящего Договора может быть приостановлено в связи с академическим отпуском Обучающегося на срок отпуска.

7. АДРЕСА И РЕКВИЗИТЫ СТОРОН:
Университет: Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Северный государственный медицинский университет» Министерства здравоохранения Российской Федерации 
Сокращенное наименование вуза  - ФГБОУ  ВО СГМУ (г. Архангельск) Минздрава России 
Почтовый и фактический адрес университета: 163069, г. Архангельск, пр. Троицкий, д. 51
РЕКВИЗИТЫ ВУЗА
ИНН 2901047671 КПП 290101001 ОКПО 01962988 ОКВЭД 85.22 ОКТМО 11701000 ОГРН 1022900529431
УФК по Архангельской области и Ненецкому автономному округу  (ФГБОУ  ВО СГМУ (г. Архангельск) Минздрава России, л/с  20 246Х31100) Расчетный счет  03214643000000012400  В банке -  ОТДЕЛЕНИЕ АРХАНГЕЛЬСК БАНКА РОССИИ//УФК по Архангельской области и Ненецкому автономному округуг. Архангельска БИК 011117401   Кор.счет    40102810045370000016 Код дохода - 00000000000000000130
Заказчик:
___________________________________________________________________
___________________________________________________________________
Bank Name: __________________________________________________________
Bank address: _____________________________________________________
телефон, факс: _________________________/__________________________

Обучающийся:_____________________________________________________________паспорт серии ___________________________№____________________________, выдан «___»_____________20____г. 
Адрес:__________________________________________________________________
телефон: ______________________________

ПОДПИСИ СТОРОН:


	Университет:
	_________________________

	

	Заказчик:
	____________________


	/                      /

	Обучающийся:

	____________________


	//







С содержанием договора № ___________ от _______________ года и дополнительных соглашений к договору, заключенных между ФГБОУ ВО СГМУ (г. Архангельск) Минздрава России и __________________________________________________________________,и локальными нормативными актами ФГБОУ ВО СГМУ (г. Архангельск) Минздрава России, размещенными на официальном сайте Университета https://www.nsmu.ru/, 
ознакомлен:
	

Обучающийся: ___________________________/______________________/

	CONTRACT № 
Withaforeigncitizenonhighereducationprogramonafee-payingbasis (tripartite)

Arkhangelsk«___» ___________ 202_г.


Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Northern State Medical University» of the Ministry of Healthcare of the Russian Federation acting pursuant to the license, series 90Л01 No. 0009473, issued by the Federal Education and Science Supervision AgencyofSeptember 23rd2016 for an indefinite period, registration  No. 2400, as well as the certificate of state accreditation 90А01 No.0003784, issued by the Federal Education and Science Supervision Agency of May 7th2021in effect until May 7th 2027, registration No. 3564, hereinafter referred to as «University», represented by _____________________acting pursuant to ___________________________ and the Charter, of the one part and ________________________________, hereinafter referred to as «Contractor», represented by _______________________________________________ acting under _______________on the  of the other part, and the citizen__________, hereinafter referred to as «Student» acting in own name of the third part, hereafter jointly referred to as «Parties», have agreed  the Contract as follows:


1. GENERAL PROVISIONS
1.1. The University shall provide the Studentsent bythe Contractorfor training, with educational services and the Contractor undertakes to pay tuition fees to the University on higher education program: - training field/ degree (specialist degree) 

General medicine                  (Code 31.05.01)
(name of the training program or degree)
- full-time education within the Federal State Educational Standard in accordance with the curricula and educational programs of the University (hereinafter referred to as Educational program).
1.2. The place of the Contract’s implementation is the Russian Federation, the city of Arkhangelsk.
1.3. In the course of the Contract’s implementationthe Parties shall be guided by this Contract, the current legislation of the Russian Federation, the Law of the Russian Federation of February 7th 1992 No. 2300-1 “OnConsumer Rights Protection” and the Federal Law of  December 29th 2012 No. 273-FL (Federal Law) “On Education in the Russian Federation”, The rules for the provision of paid educational services approved by the Government of the Russian Federation of September 15th, 2020 N 1441 and the Charter of the University and other local regulations of the University.
1.4. The standard period of studieson this Educational program in accordance with the Federal State Educational Standardis_________years. 
1.5. The period of studies in the frames if this Contract is ________________ years.

2.THE RIGHTS AND OBLIGATIONS OF THE PARTIES

2.1. The University is obliged to:
2.1.1. Provide the Student with full fee-based education services in accordance with educational program (part of educational program), arrange and carry out the educational process for the Student within the scope of the curriculum and program corresponding to the Federal State Educational Standard in accordance with the paragraph 1.1. of this Contract during the period from the date of enrollment untilthe graduation.
2.1.2. Issue to the Student the state-recognized diplomaafter graduation and successful Final State Certification.
2.2. University has the right:
2.2.1.Unilaterally terminate the contract in the instances provided by paragraph 22 of the Rules of educational services on a fee-paying basis approved by governmental decree of the Russian Federation of September 15th 2020 N 1441 and expel Student in the following cases:
- application of disciplinary measures to the Student aged 15 years old in the form of expulsion;
- failure to comply with the assignments defined by the curriculum and the Educational program;
- finding of the violation of the order of admission to the University, which caused his illegal enrollment through the fault of the Student;
-failure of the Customer to fulfill the obligation to pay for training, as a result of the failure of the Student to transfer funds to the Customer;
-inability to properly fulfill obligations for paid educational services due to the actions (inaction) of the Student;
- in other cases set out by the legislation of the Russian Federation. 
2.6. Expulsion of the Student from the University shall be done in accordance with the University’s Regulations on the Expulsion of Students from the FSBEI HE NSMU (Arkhangelsk) MH RF.
2.3. Contractor has the right to get education outcomes, set out additional payments and scholarships for the Student.
2.4. Contractor is obliged to pay for the education in accordance with the procedure and in the amount set out by the Contract.
2.5. The student has the right to get acquainted with the Charter of the University, know the curriculum, use the library and the library fund in accordance with the Rules for the Use of the Scientific Library, attend all types of training sessions, take part in all types of research work, conferences, submit your work for publication, exercise your other rights in accordance with the legislation.
2.6. The Student is obliged to:
2.6.1. Attend classes during the academic year, completethe educational programs, master professional skills, takepass&fail tests and examinations within the prescribed time limits.
2.6.2. Comply with the Code of Conductof students at the University.
2.6.3. Strictly comply with the requirements of the Charter and other local regulations.
2.6.4. Comply with the regulations of fire safety and accident prevention rules in the course of studying and staying at University 
2.6.5. Take care ofthe University’s property, indemnify for any damage caused by the misconduct.

3. PAYMENTS
3.1. Full tuition fees for the entire period of studies are (_____________________________________________________________________________________________________) rubles.
3.1.1. Tuition fees for the academic year 202_/202_ are (______________________________________________________________________________________________) rubles.
Payment of the full cost of educational services for the entire period of study, including the calculation of the cost of the education for each academic year, is calculated in accordance with the contract№_____dated______concluded with __________________________ and Supplementarycontracts. The tuition fee does not include scholarships and other social benefits and compensations.
3.2. The increase of tuition fees after the conclusion of this Contract is not permitted, except for the increase of tuition feestaking into account the inflation level provided by the basic characteristics of the federal budget for the next fiscal year and the planning period.The change of tuition fees is made no more than once a year.
3.3. The decision to change tuition fees is made by the Order of the Rector and communicated to the Contractor and the Student notlater than 30 days prior to the date of payment.
3.4.Tuition fees for the next academic yearsare stated in Supplementary contracts considered to betheintegral part of this Contract. 
3.5. Payment for renderededucational services is made by the Contractor in accordance with the Contract concluded with _________________№ _____dated___ andSupplementary contracts in the following order and amounts:
3.5.1. First Coursebefore the start of the established academic year - 100% of the annual cost;
3.5.2. Second and subsequent courses–till October, 30 of the current academic year - 50% of the annual cost, January 30 of the current academic year 50% of the annual cost.
3.6. Upon expulsion the Contractor receives reimbursement of the money paid in advance for the period in which educational services werenot provided to the Student. The starting date of the above period is determined by the date of the registration of the letter of voluntary dismissal of the Student or by the date specified in the Order (upon dismissal for the academic failure). Exception are cases when the dismissal date specified by the Student in the letter of voluntary dismissal is further the date of the registration of this letter and, consequently, the beginning of the period is determined by the date specified by the Student.

4. ADDITIONAL TERMS AND CONDITIONS
4.1. The terms and conditions of this Contract may be amended as agreed the Parties. 
4.2. The Contract may be terminated by the agreement of the Parties. 
[bookmark: _GoBack]4.3. The University has the right to terminate the contract unilaterally in the cases specified in clause 2.2.1. of this Contract with the notification of the Contractor and the Student. 
4.4. The Contract shall terminate prematurely: 
- at the initiative of the Student, including the Student’s transfer to another educational organization;
- at the initiative of the University in the case of the Student’s expulsion;
- due to circumstances not dependent on will of the Parties, including liquidation of the University;
4.5. The Student has the right to refuse execution of this Contract subject to the payment of costs to the University actually incurred.
4.6. Contract disputes are resolved through negotiations or in court.
4.7. This Contractis executed in three copies, one copy for each Party. All copies have equal legal force.

5.UNIVERSITY, CUSTOMER AND STUDENT RESPONSIBILITIES

5.1. For non-fulfillment or improper fulfillment of their obligations under the Contract, the Parties shall be liable under the laws of the Russian Federation and this Contract.
Responsibility of the University:
5.2. If a lack of educational services is discovered, including the provision of not in full, provided for by educational programs (part of the educational program), the Contractor has the right, at his choice, to demand:
5.2.1. Free provision of educational services.
5.2.2. A commensurate decrease in the cost of the educational service provided.
5.2.3. Reimbursement of the costs incurred by him to eliminate the shortcomings of the educational service provided on his own or by third parties.
5.3. The Contractor has the right to refuse to execute the Contract and demand full compensation for losses, if the shortcomings of the educational service have not been eliminated by the University within the specified time. The Contractor also has the right to refuse to execute the Contract if he discovered a significant defect in the educational service provided or other significant deviations from the terms of the Contract.
5.4. If the University has violated the terms of the provision of the educational service (the terms of the beginning and (or) the end of the provision of the educational service and (or) the intermediate terms of the provision of the educational service) or if during the provision of the educational service it became obvious that it would not be provided on time, the Contractor has the right to choice:
5.4.1. Assign a new term to the University during which the University must start providing educational services and (or) finish providing educational services;
5.4.2. To entrust the provision of educational services to third parties at a reasonable price and demand from the University to reimburse the costs incurred;
5.4.3. Demand a reduction in the cost of educational services;
5.4.4. Terminate the Сontract.
Contractor responsibility:
5.5. In case of violation by the Customer of the payment terms stipulated in Article 3 of this Contract and in supplementary contracts to it, the University has the right to collect a penalty from the Customer in the amount of 0.3% of the unpaid amount for each calendar day of delay in payment. Penalty charges are calculated within three months from the date of the start of violation by the Customer of the payment deadlines. If the amount of the payment made is insufficient to pay off the tuition fees (principal amount of the debt) and penalties for late payment, then the penalties are first paid off, and the rest goes to pay off the principal amount of the debt. In case if the Customer violates the payment terms by the fault of the Student (money was not transferred to the Customer) then the penalties are not charged and the Contract for paid education is terminated by the University unilaterally after one month from the date of the start of violation. 
Responsibility of the Student:
5.6. In case of violation by the student of the obligations specified in clause 2.6. of this Contract, disciplinary measures may be applied to it in accordance with Federal Law of December 29, 2012 N 273-FL "On Education in the Russian Federation" and local regulations of the FSBEI HE NSMU (Arkhangelsk) of Healthcare of the Russian Federation.

6. DURATION OF THE CONTRACT
6.1. This Contract shall enter into force on the date it is signed by all the Parties, and shall extend its force to the legal regulations between the Parties and shall be valid until the complete fulfillment of obligations by the Parties.
6.2.In case of expulsion of the Student, the contract is considered terminated from the date of his expulsion, or from the date of failure to provide educational services.
6.3. The Contract may be suspended due to the academic leave of the Studentfor the period of the academic leave.

7. ADDRESSES AND DETAILS OF THE PARTIES:
University:
Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education «Northern State Medical University» of the Ministry of Healthcare of the Russian Federation
Abbreviated name of the university - FSBEI HE NSMU (Arkhangelsk) of the Ministry of Healthcare of the Russia 
Postal code and address of the University: 51 Troitsky avenue, Arkhangelsk 163069
UNIVERSITY DETAILS
INN (Taxpayer identification number): 2901047671 
KPP (Code of reason for tax registration): 290101001 
OKPO (State registry of enterprises and organizations01962988
OKVED (Russian National Classifier of Types of Economic Activity) 85.22
OKTMO (Russian Classification of Territories of Municipal Formations): 11701000 
OGRN (Primary National Registration Number): 1022900529431
Federal Treasury Department for the Arkhangelsk Region and the Nenets Autonomous Area (FSBEI HE NSMU (Arkhangelsk) of the Ministry of Healthcare of the Russia, personal account number20 246Х31100). 
Bank settlement account: 03214643000000012400 The bank branch of Arkhangelsk, BANK OF RUSSIA// UFK of the Arkhangelsk Region and the Nenets Autonomous   AreaBIC (Bank Identifier Code): 011117401 
Correspondent account40102810045370000016
Income code: 00000000000000000130

Contractor:
_____________________________________________________________________________________________________________________________________________________
Bank Name: _______________________________________________________________
Bank _____________________________________________________________________
Phone/fax________________________________________________________

: _________________________/__________________________

Student: _________________________________________________________________
Passport No.                           issued 
Address: 
Phone: 
SIGNATURES OF PARTIES:

	University:

	_____________________
	//

	
Contractor:


	
____________________

	
//

	Student:
	_____________________
	//








I have familiarized with the content of the Contract № ___________dated__________ and amendments to the Contract, concluded between the FSBEI HE NSMU (Arkhangelsk) of the Ministry ofHealthcare of the Russian Federation and_______________________________and local regulations of the FSBEI HE NSMU (Arkhangelsk) of the Ministry of Healthcare of the Russian Federation, posted on the official website of the University https://www.nsmu.ru/.




Student:___________________________/______________________/



